

S'en est allé en paix le jeudi 12 février 2009, dans sa 57e année

Daniel GÉTAZ

dit Le Matou

Font part de leur tristesse

Son épouse:

Ruth **Gétaz-Strässle**, à Gollion;

Ses enfants et petits-enfants:

Grégoire, Anne, Théo et Emma, à Epalinges;

Nadine et Alexandre, à Veysonnaz;

Sonia, à Gollion;

ainsi que les familles parentes et amies.

Nous lui dirons au revoir à la salle villageoise de Gollion, le mardi 17 février, à 14 h 30, suivi des honneurs.

La crémation suivra sans cérémonie.

Le Matou repose au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne.

Adresse de la famille: Auberge Communale, 1124 **Gollion**.